



5月中旬に十六夜会様の踊りの慰問が開催されました。十六夜会様は20年前より施設で踊りを披露しておられるとのことで、今回は「おとこの出船」など10演目を披露されました。鑑賞された利用者の方は、「見応えがあった」と笑顔で話され、一緒に記念撮影を希望される方も多く、踊りを楽しまれた様子でした。これからも行事を楽しんでいただけるよう計画していきたいと思っております。



「リハビリ重視型」

今月も利用者の皆様にマシン運動を取り組んでいただいています。汗ばむ季節になってきましたので、水分補給をしていただきながら、頑張っていってまいります。今月の個別レクリエーションでは、紫陽花の貼り絵や七夕の飾り作りをしていただきました。



十六夜会様

踊りの慰問



「ケア重視型」

5月の個別レクでは紫陽花や七夕飾り作りを中心に行ないました。紫陽花の作品はデイケア室内に展示しています。七夕飾りも工夫を凝らしたものが着々と出来上がっています。全体レクでは、近くへ散歩に出掛け花などを観賞し、初夏の季節を味わうことができました。これからもリハビリ、レクなどを通してご充実した日を送っていただけるよう努めていきたいと思っております。



5月5日は端午の節句ということで、前後3日間はしょうぶ湯をしました。「良い香りがする」と皆様に喜んでいただけたようです。

5月14日は母の日でしたので、女性の利用者の皆様にスタッフによる手作りのプレゼントをお渡ししました。ケア重視型は写真立てを、リハビリ重視型では貝殻のストラップを贈りました。



デイケア空き状況

リハビリ重視型(水・木)
ケア重視型 (水)
お問い合わせのほどよろしく
お願いします。